

Klinische Forschung stärken — Zukunft gestalten



Willkommen bei der Stiftung für Klinische Forschung des Luzerner Kantonsspitals

Was wäre die Zentralschweiz ohne das Luzerner Kantonsspital? Im Verbund unserer Spitäler – der LUKS Gruppe – tun wir alles für den Erhalt und Ausbau höchster Qualitätsstandards der medizinischen Versorgung in der Zentralschweiz. Unsere ambitionierten Fachkräfte arbeiten in allen Disziplinen für die bestmögliche Behandlung unserer Patientinnen und Patienten am Puls der modernen Medizin.

Das Kantonsspital am Standort Luzern ist universitäres Lehr- und Forschungsspital der Universität Luzern. Gemeinsam erforschen wir die Entwicklung neuer und schonenderer Diagnose- und Therapieverfahren, koordinieren ihre technische Umsetzung und bringen diese zu unseren Patientinnen und Patienten. Mit der Stiftung für Klinische Forschung erhält diese wichtige Arbeit jetzt Unterstützung.

«Es sind die Mitarbeitenden der LUKS Gruppe, die empathisch und kompetent in der Therapie, zukunftsweisend in der Forschung und qualifiziert in der Aus- und Weiterbildung jeden Tag dafür sorgen, dass unsere Spitäler ihrem ausserordentlichen Ruf mehr als gerecht werden. Genau diese Kolleginnen und Kollegen unterstützt die Stiftung bei ihren innovativen Projekten.»

Katrin Hoffmann



Möchten Sie sich für unsere Stiftung engagieren? Kontaktieren Sie uns.

Mit kleinen und grossen Beiträgen können Sie als Gönnerin, als Gönner mithelfen, die Klinische Forschung und den medizinischen Fortschritt voran zu bringen. Gerne informieren wir Sie über die individuellen Möglichkeiten, mit denen Sie die Stiftung und von Ihnen ausgewählte Projekte unterstützen können.



**«Forschung braucht Power.
Als schweizweit führende Spitalgruppe
in der Spitaldigitalisierung können
wir Informationen optimal für die
Forschung nutzen – sofort aus der
Praxis, sofort für die Praxis. Das schafft
absolut neue Perspektiven.»**

Guido Schüpfer

Was wird durch die Stiftung konkret gefördert?

- **Klinische Forschungsprojekte** an der Schnittstelle von Medizin, Technologie und Gesundheitsversorgung
- **Stärkung der Aus- und Weiterbildung** von Medizinerinnen & Medizinern und Pflegefachpersonen
- **Akademische Karriereförderung** talentierter Mitarbeiter zur Gewinnung von high potentials
- **Stimulierendes Arbeitsumfeld** für Fachkräfte, die Zukunft der medizinischen Behandlung mitgestalten wollen

«Wir wollen die besten Mitarbeitenden gewinnen und unseren Ruf als erstklassiges Ausbildungsspital ausbauen. Das Engagement in der Forschung ist ein wesentlicher Baustein dafür.»

Reto Babst



Weshalb braucht es die Stiftung für Klinische Forschung des Luzerner Kantonsspitals?

Die Luzerner Kantonsspital AG als Rechtsträgerin des Luzerner Kantonsspitals (LUKS) ist zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Luzern und gehört damit der Öffentlichkeit. Aufgrund des Leistungsauftrags darf sie ihre finanziellen Ressourcen nur sehr eingeschränkt in die Forschung investieren.

Hier unterstützt die unabhängige Stiftung für Klinische Forschung konkret. Dank Ihrer Spenden ermöglichen Sie es den Mitarbeitenden, einzigartige zukunftsorientierte und patientenzentrierte Forschungsprojekte durchzuführen damit auch in Zukunft erfolgreich Krankheiten geheilt und Leiden gemindert werden können.

Unser Stiftungsrat garantiert den gezielten und sorgfältigen Einsatz ihrer Zuwendung, die Exzellenz der geförderten Projekte sowie die Unterstützung aller medizinischen Fachrichtungen.

«Ihre Unterstützung ermöglicht, Forschungsprojekte voranzutreiben, mit denen wir Neuland betreten. So entsteht Innovation in der medizinischen Behandlung.»

Christoph Henzen

Der Stiftungsrat



Prof. Dr. med.
Reto Babst
Präsident der Stiftung
Senior Consultant Unfallchirurgie,
Medizinischer Leiter Joint Medical
Master und Skills Lab,
LUKS Gruppe Prodekan Medizin
und Medizinische Wissenschaften
GMF, Universität Luzern



Dr. med.
Guido Schüpfer PhD
Geschäftsführer der Stiftung
Co-Leiter LUKS Wolhusen
eGL-Mitglied LUKS Gruppe



Prof. Dr. med.
Christoph Henzen
Stiftungsrat
Leiter Zentrum Luzern,
Departementsleiter Medizin,
GL-Mitglied LUKS Gruppe



Prof. Dr. med.
Katrin Hoffmann
Stiftungsrätin
Chief Medical Officer,
GL-Mitglied LUKS Gruppe



PD Dr. med.
Martin Schmid
Stiftungsrat
Chefarzt Augenklinik,
LUKS Luzern



Prof. Dr. med.
Stefan Toggweiler
Stiftungsrat
Chefarzt Kardiologie,
LUKS Luzern

Forschung, die wirkt — dank Ihnen

Für Spenden
Bankverbindung:
CH87 0077 8219 2770 0200 2



Weitere Informationen
finden Sie auf:
www.forschungsstiftung-luks.com

